

Beschlussauszug

aus der
Öffentliche/Nichtöffentliche Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Rohrbach
vom 20.09.2023

Top 3 Äußerste Gefahren für Radfahrer an beiden Autobahnauffahrten in Rohrbach

Beschluss:

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach fordert die Verwaltung auf, die Vorschläge für die Radwegführung von Dr. Meiser (ADFC), welche der Verwaltung bereits vorliegen, zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen. Erinnert wird an die vorangegangenen Beschlüsse des Ortsrates bezüglich der Radfahrersicherheit: Des weiteren fordert der Ortsrat einen Vororttermin mit der Abteilung Verkehr und dem LfS.

Beschluss: 03.02.2021 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach fordert die Verwaltung auf folgende Maßnahmen zur Verbesserung des Radwegenetzes zu prüfen und umzusetzen:

Beschluss: 02.10.2019

Der Bereich neben dem Fahrradweg in der Mühlstraße, hinter dem Anwesen Holzapfel, soll auf beiden Seiten betoniert werden.

Fuß- und Fahrradweg Mühlstraße

Auf der südlichen Seite sind zwei Stellen geschottert (braune Streifen). Der Schotter landet durch Autoreifen immer wieder auf den Fuß- und Fahrradweg. Das ist für alle Nutzer (Radfahrer, Fußgänger, Kinderwagen, Rollatoren) sehr unangenehm. Diese zwei Stellen sollten zubetoniert werden.

Einrichtung von Fahrradschutzzonen an Ampelanlagen und Fahrradschutzstreifen im Kreuzungsbereich in Rohrbach

Beschluss: 04.11.2020 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

Der Ortsrat St. Ingbert - Rohrbach fordert die Verwaltung auf, folgende Maßnahmen zu prüfen und ggf. umzusetzen:

- a) Einrichtung von Fahrradhaltezonen vor Ampelanlagen*
- b) Fahrradschutzstreifen, insbesondere im Kreuzungsbereich, durchgängig einrichten und in roter Signalfarbe kennzeichnen*

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach fordert die Verwaltung auf, die Installation einer Beleuchtung des Fuß- und Fahrradweges zwischen Tankstelle ehemals Heim und dem Festo-Kreisel zu prüfen und ggf. einzurichten.

Beschluss 16.09.2020 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach:

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach fordert die Verwaltung auf, einen Fahrradweg entlang der Straße am Weiher, ab der Rampe bis zur Gaststätte, einzurichten.

Sicherung des Fahrradweges am Geistkircherhof

Der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach bittet die Verwaltung die Sicherung des Fahrradweges am Geistkircherhof (Parkplatz Herweg) durch ein Geländer zu prüfen und umzusetzen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
8	0	0